
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

30

Telefon: 030 - 82 99 98 601

Fax: 030 - 82 99 98 604
kontakt@erw-in.de

Kosten
20 €

Kursleitung
Monika Kuta	 8 Teilnehmende

Ort
Lebenshilfe Berlin, Heinrich-Heine-Str. 15,
10179 Berlin 

Termin für den Kurs
8. März 2018 und 9. März 2018 von 17 bis 19 Uhr (Vorbereitung) und
16. März von 19 Uhr bis 21.30 Uhr (Opernbesuch)

LHB-F008

Eine Oper ist wie ein Theater.
In einer Oper wird viel Musik gemacht und viel gesungen.
Sie lernen in diesem Kurs ein Opernhaus kennen.
Sie lernen ein Stück kennen, was in einem Opernhaus gespielt wird.
• Wovon handelt das Stück?
• Welche Rollen kommen vor?
• Was sagt die Musik?
• Was ist an diesem Stück interessant?
Sie besuchen das Opernhaus und sehen sich das Stück an.

Wir gehen in die Oper

Mitte


